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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEXAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

 

USO DE LA VOZ  DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 27 DE JUNIO DEL 

2023. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ  DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 

3.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 
800 FOCOS LED DE 40 WATTS PARA LAMPARA SUBURBANA, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA 
SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
 
4.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 
300 LÁMPARAS METÁLICAS SUBURBANAS PARA EL ALUMBRADO PÚBLICO, QUE BENEFICIAN Y 
FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

 
5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  
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ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE. 

 SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ  DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. -  USO DE LA VOZ  DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 
DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 
APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 800 FOCOS LED DE 40 WATTS PARA LAMPARA 
SUBURBANA, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  
 
USO DE LA VOZ  DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

ASAMBLEA DA LECTURA A UN OFICIO INGRESADO POR EL LIC. ADRIÁN SUAREZ DIRIGIDO AL 

PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITANDO 800 FOCOS CON LA FINALIDAD DE ATENDER LAS SOLICITUDES 

QUE HACE LLEGAR LA POBLACIÓN ASÍ COMO TAMBIÉN DA LECTURA A LA COTIZACIÓN DE UN FOCO 

MARCA AKSI, MISMA QUE SE HACE LLEGAR DE MANERA ELECTRÓNICA A LOS INTEGRANTES DE LA 

ASAMBLEA, CON UN PRECIO DE $285.00 MAS IVA POR CADA UNO. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE REVISANDO EL TEMA ACERCA DE LOS FOCOS 

LE COMENTARON LA DIFERENCIA QUE EXISTE EN LA CELDA YA QUE UNA ES DE LÁMINA Y OTRA DE 

PLÁSTICO CON LOS CORDONES A UNIR SIENDO UN GRAN DIFERENCIA EN LA CALIDAD Y COTIZANDO EN 

LOS PRECIOS ES ALGO JUSTO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUE PROVEEDOR ES EL QUE ESTÁ 

REALIZANDO LA COTIZACIÓN. 

USO DE LA VOZ  DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE QUE ES 

DIRECTAMENTE LA COMPAÑÍA AKSI. 

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA QUE REFERENTE AL COMENTARIO ANTERIOR 

FUE A MÉXICO A PREGUNTAR DIRECTAMENTE A LO QUE LE COMENTARON QUE TIENE QUE TENER UNA 

DISTRIBUIDORA OFICIAL DE LA MISMA MARCA PARA QUE TE PUEDAN VENDER Y AUNQUE SI LOS 

PRECIOS APARECEN EN LA PAGINA NO TE PUEDO DISTRIBUIR PORQUE NO ERES UN OFICIAL, TIENES 

QUE SER UN DISTRIBUIDOR OFICIAL PARA PODER ACCEDER A ESOS PRECIOS.  

LA COMPRA SE REALIZARÍA DE FORTAMUN, CON UN IMPORTE DE $228,000.00 MÁS IVA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA C. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A 
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FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR PARA QUE PONGAN 

LAS QUE FALTAN EN MI COMUNIDAD 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO. -  USO DE LA VOZ  DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 300 LÁMPARAS METÁLICAS 

SUBURBANAS PARA EL ALUMBRADO PÚBLICO, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD 

PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE DE IGUAL MANERA EL LIC. ADRIÁN 

SUAREZ HIZO LLEGAR UN OFICIO AL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL SOLICITANDO 300 

LÁMPARAS ASÍ COMO LA COTIZACIÓN DE LAS MISMAS, LA CUAL SE LES HACE LLEGAR A LOS 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA POR MEDIO ELECTRÓNICO LA CUAL ESTÁ INTEGRADA POR  1 

ABRAZADERA SUBURBANA DE 8 PULGADAS CON TORNILLOS, 1 YEE SOCKET CONVERTIDOR MOGUL, 1 

FOTOCELDA 120-240V, 1 BTAZP GALVANIZADO PARA SUBURBANA DE 1 METRO, 1 GABINETE DE ALUMINIO 

CON RECEPTÁCULO PARA FOTOCELDA SUBURBANO CON ACRÍLICO VOLTAJE 110/220V PARA AMBIENTE 

EXTERIOR, CON UN COSTO DE $1,476.00 MAS IVA.  Y SE REALIZARIA LA COMPRA DE FORTAMUN. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE SE REVISEN LAS ABRAZADERAS YA QUE 

MUCHAS VECES SE LES METEN LAS PIEDRAS O PALOS. 

EL C. REGIDOR LIC. CRISTIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE QUE DEPENDE LA ANCHURA DE LOS POSTES 

YA QUE LOS POSTES DE AÑOS ATRÁS ERAN MAS PEQUEÑOS QUE LOS ACTUALES. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA SI YA VIENE EL CABLE INCLUIDO. 

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE QUE NO.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA QUE PARA LA PRÓXIMA PORQUE YA ES 

UNA CANTIDAD GRANDE DE MEDIO MILLÓN, QUE SE VAYA A UNA LICITACIÓN.   

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA QUE SE CONSIDERE EL CABLE.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA C. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A 

FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR Y QUE SE SOLICITE UN DESCUENTO, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR. 
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EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
QUINTO: USO DE LA VOZ  EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 
HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO 
HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEXAGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 20:11 HRS. DEL DÍA VEINTISIETE DE 
JUNIO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                       MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                        REGIDORA                                                              
PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
              
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               
 

 


